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Verbale n° 8 

      Oggi, venerdì 30 aprile 2021 alle ore 15:00, si riunisce in modalità telematica il Collegio dei Docenti del Liceo 

“A.Gramsci”. 
      Presiede la riunione il Dirigente Scolastico, prof. Marco Bollettino; funge da segretaria la prof.ssa Anna Grazia 

Botti.  

 
All’Ordine del Giorno: 

1. Modalità organizzative attività didattiche in presenza 

Si discute il punto all’ordine del giorno: 

1. Modalità organizzative attività didattiche in presenza – Delibera n° 33 

     Il DS riepiloga la normativa attualmente in vigore, secondo il DDL n°52, 22 aprile 2021: nelle zone gialle e 

arancioni deve essere garantita, per le scuole secondarie superiori, la presenza di studenti dal 70% al 100%; la Nota 

ministeriale del 23 aprile, inoltre, invita a privilegiare la presenza delle classi prime e quinte, e a sfruttare le 

possibilità della didattica all’aperto. Queste indicazioni sono state accolte anche dall’Ufficio Scolastico Provinciale, 

che ha stabilito la presenza al 70% con precedenza alle classi prime e quinte. 

      Propone quindi di organizzare l’attività didattica del prossimo periodo in due turni a settimane alterne: 

 Settimana 1: 

- tutte le prime e le quinte in presenza; in presenza anche le seconde, e le classi 3A, 3D, 3E, 3F, 

3G, 3H, per un totale di 903 studenti (70,08% degli studenti del Gramsci) 

- le classi 3I, 3L, 3M, 3P, 3S e le classi quarte in DDI 

 

 Settimana 2:  

- tutte le prime e quinte in presenza; in presenza anche le classi 3I, 3L, 3M, 3P, 3S e le classi 

quarte, per un totale di 924 studenti (70,16% degli studenti del Gramsci) 

- le classi 3A, 3D, 3E, 3F, 3G, 3H e le classi seconde in DDI 

Seguono alcuni interventi: 

- La prof.ssa Pistelli fa notare che la connessione internet della scuola rende problematico il collegamento 

con gli studenti in DDI, problema che non può che peggiorare con una maggiore presenza di classi, e quindi 

di docenti che svolgono le lezioni DDI da scuola. 

- La prof.ssa Galioto ricorda la necessità di insistere sul rispetto delle regole, in particolare evitare 

assembramenti e tenere le finestre aperte durante le lezioni. 

- Il prof. Prevignano chiede che, in questa alternanza, venga comunque mantenuta il più possibile l’attuale 

organizzazione dell’orario. 

 

A queste osservazioni, il DS risponde che la scuola ha attivato la procedura per l’installazione della linea in 

fibra, che sarà completata però non prima di settembre; ricorda che le regole di comportamento in relazione 

alla pandemia sono riportate in ogni circolare relativa all’orario; puntualizza che l’organizzazione dell’orario si 

manterrà molto simile all’attuale, con le sole variazioni necessarie per assicurare la possibilità a tutte le classi 

in presenza di frequentare le palestre e i laboratori di Informatica e Autocad. 



 

Verbale n°8 del 30 aprile 2021, pag.2 

 
 
 
 

LICEO SCIENTIFICO STATALE 

“A. GRAMSCI” 

VIA ALBERTON 10/A 10015 IVREA (TO) - Codice Fiscale: 84004690016 
tel.: 0125.424357 - 0125.424742; fax: 0125.424338 

sito web: http://www.lsgramsci.it - http://www.lsgramsci.gov.it 
e-mail: TOPS01000G@istruzione.it - TOPS01000G@pec.istruzione.it 

 

 

Si pone ai voti la proposta; il Collegio approva a maggioranza (astenuti 1, contrari nessuno). 

     Il DS propone una variazione al Piano annuale delle attività, relativa alla calendarizzazione dei Consigli di 

Classe per l’adozione di libri di testo per l’a.s. 2021/22 e alla riunione del Collegio prevista per il 12 maggio. 

La situazione pandemica ha ritardato la diffusione tra i docenti dei testi scolastici che potrebbero essere oggetto 

di nuova adozione; si propone quindi di fissare i Consigli di Classe dal 17 al 21 maggio 2021, ed il Collegio 

per il 25 maggio. Le riunioni di dipartimento previste per il 25 maggio si potranno svolgere in coda al Collegio. 

Il Collegio approva all’unanimità. 

 

Seguono alcuni interventi, relativi ad alcuni aspetti organizzativi e a possibili progetti: 

 La prof.ssa Serafino, coordinatrice per l’Educazione Civica, presenta la tabella da inserire nel Documento 

del Consiglio di Classe delle quinte. 

 La prof.ssa Sarlo presenta il progetto “Io sono chi”, laboratorio teatrale in collaborazione con la 

Compagnia Morenica, finanziato dalla Fondazione CRT; il progetto si rivolge anche a realtà esterne alla 

scuola, e vedrebbe la collaborazione tra Gramsci, Cooperativa Pollicino e Istituto Valdocco. 

Presenta inoltre il progetto ALPI Film Lab, consistente in una serie di incontri sul cinema, che potrebbe 

portare a scambi nell’ambito del Festival del Cinema Italiano di Annecy, nel mese di settembre. 

 La prof. Sarlo informa che prosegue il progetto Transalp, relativo a scambi di studenti con scuole francesi, 

già attivo da alcuni anni nella scuola per le classi del LES; ci potranno essere, rispetto agli anni precedenti, 

variazioni in relazione alla situazione pandemica. 

 La prof.ssa Canova prospetta la possibilità di partecipare, nell’ambito dei progetti Erasmus, ad un progetto 

di job shadowing su tematiche ambientali e presentazione di itinerari sostenibili. 

 Il DS ricorda che le uscite sul territorio di interesse storico, archeologico, naturalistico, previste per alcune 

classi all’inizio dell’anno scolastico, si possono configurare come didattica all’aperto; è necessario però 

mantenere separati i diversi gruppi classe che partecipano alle iniziative; a questo proposito, la prof.ssa 

Dondoglio invita ad evitare però le uscite delle classi quinte per una intera mattinata, mantenendo 

comunque anche per le quinte la possibilità di attività che si esauriscano all’interno dei moduli orari del 

docente che le propone. 

Esauriti i punti all’ordine del giorno, la seduta è tolta alle ore 16:10. 

 

 

Il Segretario: 

prof.ssa Anna Grazia Botti 

Il Presidente: 

prof. Marco Bollettino  

 

 


